
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 143 del 21/09/2023

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Ovattoni del gruppo Fdi a 
oggetto: strisce pedonali giardino Via del Campaccio

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso

Che in Via del Campaccio ci sono dei giardini pubblici molto frequentati dalla popolazione;

Premesso altresì che

 La zona è molto transitata dalle auto e dalle moto;

Considerato che

Davanti all’ingresso dei giardini in questione non ci sono strisce pedonali;

Chiedo al Sindaco e alla Giunta:

- se c’è l’intenzione di predisporre strisce pedonali davanti all’ingresso dei giardini di Via 

del Campaccio
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